



LA COMMÈRE

a bonne oreille

et Poulet, pour prendre un billet en vue du prochain départ de soucoupes volantes...

Les engins ne sont pas tout à fait au point... Par contre, des voitures « dernier cri » pourront conduire les sportifs à Hanovre, à l'occasion du prochain match de football France-Allemagne.

**Les soucoupes ne
partiront que demain !**

A la suite des élucubrations de notre excellent collaborateur et ami Sam, de nombreux amateurs se sont présentés aux entreprises de transport Baudart